



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Daimler Truck kommt nach Halberstadt / Haseloff: Sachsen-Anhalt ist ein guter Platz für Unternehmen

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute gemeinsam mit Wirtschaftsminister Sven Schulze an der offiziellen Präsentation des Ansiedlungsvorhabens der Daimler Truck AG in Halberstadt teilgenommen. Der Hersteller von LKW und Bussen plant hier den Bau eines Zentrallagers zur Versorgung von Kunden in aller Welt.

„Sachsen-Anhalt ist ein begehrter Ort für Unternehmensansiedlungen. Das unterstreicht auch das Engagement von Daimler Truck in Halberstadt. Eine hervorragend ausgebaute Infrastruktur, die Mittellage im Herzen Europas und zügig arbeitende Verwaltungen zeichnen uns aus. In Sachsen-Anhalt werden Investoren mit offenen Armen empfangen. Ich wünsche dem Global Parts Center, das zahlreiche Arbeitsplätze in der Region schaffen wird, eine erfolgreiche Realisierung“, so Haseloff bei der Projektpräsentation.

Das Global Parts Center wird künftig das Herzstück der weltweiten Ersatzteilversorgung für Mercedes-Benz-LKW sein. Es umfasst eine Logistikfläche von 260.000 m². Baubeginn soll noch im Jahr 2023 sein. Die Fertigstellung ist für 2026 geplant. Zunächst werden rund 450 Arbeitsplätze geschaffen. Perspektivisch sind 600 Arbeitsplätze möglich. Vom Center aus werden rund 3.000 Händler in über 170 Ländern mit Ersatzteilen versorgt.

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de